



► EDUCACIÓN

Los centros de la Universidad de Salamanca dan la bienvenida a sus alumnos

B.M. / ÁVILA

Los centros del campus de Ávila de la Universidad de Salamanca darán la bienvenida a sus alumnos este miércoles. Será a través de la conocida como Feria de Bienvenida a los estudiantes, una actividad con la que se pretende difundir entre ellos, especialmente de nuevo ingreso, la oferta de formación integral y servicios del campus y otras entidades que colaboran con la universidad en materia de cultura, ocio y tiempo libre. La feria es también un foro de encuentro, participación, integración y socialización de los estudiantes, implicando de este modo a toda la comunidad universitaria en las actividades que completan las competencias de nuestros programas formativos.

La feria se llevará a cabo entre las 12,00 a 16,00 horas en las instalaciones de la Escuela Politécnica Superior donde se contará con la presencia del vicerrector de Promoción y Coordinación de la Universidad de Salamanca, Enrique Cabero, y la directora del Servicio de Promoción, Información y Coordinación (SPIO), Dolores Merchán.

Este año también se organiza una comida solidaria que se desarrollará con motivo de la feria y que estará amenizada por el Grupo Diazepan Rock Band y no por Fasetres como en principio estaba previsto.

La recaudación íntegra, se destinará a la causa elegida por el Fondo de Cooperación de la universidad.